



#Opinión

**Germán
Palomo García**
Columnista

LA NACIÓN

Inicio > COLUMNISTAS > **Ecopetrol**: anuncios que tranquilizan

COLUMNISTAS OPINIÓN

Ecopetrol: anuncios que tranquilizan

por Redacción Web // LN 13 septiembre, 2023 0

COMPARTIR

0



El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, acompañado de la Junta Directiva de la empresa, tocó la campana el lunes pasado en la Bolsa de Valores en New York, en Wall Street, celebrando los 15 años de cotización de sus acciones en la bolsa más importante del mundo, a través de los ADR, que son Certificados de respaldo de las acciones de las empresas extranjeras por bancos o instituciones norteamericanas exigidos para poder ofrecerse en dicha casa bursátil. Además de esta simbólica celebración, el Dr. Roa anunció ajustes a la "Estrategia 2040" de la compañía para priorizar en las energías eólica y solar, especialmente en La Guajira y la explotación del gran potencial de gas en el Caribe costa afuera, lo que, según el Dr. Roa citado por el Diario Económico La República, "pone al combustible como el energético de la transición". El potencial de desarrollo que ofrece el uso de estas energías alternativas es de 55.000 megavatios: 25.000 megavatios en energía solar y unos 30.000 megavatios de energía eólica. Sobre el gas, justificó su calificación como el energético de la transición por la firmeza y confiabilidad que este recurso ofrece y que no se encuentra en las energías limpias. Sobre el gas, Roa anotó que "en la transición energética el gas va a tener el papel más relevante pues las energías limpias no aportan la firmeza y confiabilidad que este recurso aporta a la energía firme".

En el mismo evento, Saúl Kattan, presidente de la Junta Directiva, confirmó la compra de la mayoría accionaria de ISA, según la misma fuente. Lo que implicará la realización de otras actividades como la construcción de vías y transmisión de electricidad. Con esto se espera que ISA aporte al grupo 26% del EBITDA a 2040 y los negocios de transición energética pasarán a representar hasta 25%.

Un gran cambio para **Ecopetrol** representa que ya no se dedicará exclusivamente a la producción y comercialización de petróleo y sus derivados generando un mayor impacto al desarrollo del país. Con seguridad requerirán inversión extranjera y la empresa se volverá más atractiva para potenciales inversionistas. Por ello, la **Ecopetrol** del futuro se percibe con más fuerza y, en tiempo oportuno, comienza a diversificar su actividad. Aunque los directivos se refirieron a la Guajira, vale recordar que en el Huila tenemos un gran potencial de energía solar que, sin duda, debe ser una iniciativa del nuevo gobernador teniendo en cuenta esta nueva realidad. ¿Por qué no plantear a **Ecopetrol** inversiones en este campo en el Huila? Las energías alternativas no excluyen a ningún territorio y, por el contrario, convoca a todos los gobernantes a participar de la transición energética.

COMPARTIR

👍 0



0 comments

Sort by Oldest ▾



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

QUIENES SOMOS

Grupo informativo La Nación
Neiva, Calle 11 # 5-101
Línea de servicio al cliente PQR 3182089864
Línea de ventas 3182501244
Oficina Bogota 3187770031
publicidad con Infolinks 2023

Contactanos: juridico@lanacion.com.co notificacionesjudiciales@lanacion.com.co
secretaria.comercial@lanacion.com.co tienda@lanacion.com.co

SIGANOS

